



Les secondes Agap au coeur de l'échange avec la Solana!

publié le 02/03/2018

Rencontre entre étudiants français et espagnols : vivre les langues.
Témoignages des élèves de 2de AgAp.

Descriptif :

2de AgAp

Les 23 élèves de seconde Agap ont participé activement à l'accueil des lycéens de La Solana. Tout d'abord, ils ont créé et organisé un rallye afin de faire découvrir à leurs correspondants espagnols la ville de Loudun dans sa diversité historique et architecturale. Les secondes Agap ont aussi pris part à l'organisation d'un après-midi ludique où tous les étudiants ont été conduits, à travers différentes activités intellectuelles et sportives, à échanger, à communiquer en anglais, en espagnol et aussi en français. Le lycée Guy Chauvet a pris des airs de Tour de Babel !

Documents joints

 article_1 (PDF de 3.8 Mo)

 article_2 (PDF de 2 Mo)

 article_3 (PDF de 81.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.